

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mardi 2 mai 2023

### OPÉRATION NATIONALE « MAI À VÉLO » : **L'ÎLE D'OLÉRON SE REMET EN SELLE**

**Pour sa troisième participation au challenge national « Mai à vélo », la Communauté de Communes est bien décidée à caracoler en tête pour battre des records et faire de la bicyclette le moyen de transport privilégié des Oléronais. Au-delà de l'émulation collective, elle entend surtout rappeler que le vélo constitue une façon de se déplacer à la fois sportive, économique et écologique.**

Pour Christophe Sueur, vice-président en charge des transports et de la mobilité, *« la pratique du vélo permet de prendre soin à la fois de sa santé, de son porte-monnaie et de notre planète. Depuis de nombreuses années, nous l'encourageons en développant et resserrant le maillage de notre réseau cyclable. Aujourd'hui, ce sont plus de 150 km de pistes qui profitent aux habitants dans leurs déplacements ainsi qu'aux touristes qui viennent découvrir l'île. Demain, avec la Transoléronaise, futur itinéraire reliant le Viaduc au phare de Chassiron, ce seront plus 200 km dédiés aux vélos qui couvriront le territoire. »*

L'opération « Mai à vélo », dont l'objectif est non seulement de promouvoir l'usage du vélo en France mais aussi de mettre en valeur les territoires où l'accompagnement à cette pratique est la plus soutenue, constitue à cet égard une belle opportunité pour promouvoir la pratique du vélo et inciter les habitants à l'adopter au quotidien. C'est la raison pour laquelle, depuis trois ans, la Communauté de Communes inscrit son territoire à ce challenge national. L'an dernier, les participants qui ont mouillé le maillot pour l'île d'Oléron n'ont pas démerité en parcourant pas moins de 14 016 km cumulés. Pour cette nouvelle participation, la Communauté de Communes espère bien pulvériser ce score en mobilisant les Oléronais autour du slogan « rejoignez le challenge pour mettre Oléron en tête du peloton ! ».

Concrètement, tous les cyclistes, résidents ou de passage sur le territoire, sont invités à s'inscrire sur le site <https://geovelo.app/fr/communities/invites/BUJWLQZ>. Les participants ont alors jusqu'au 31 mai pour enregistrer les kilomètres qu'ils auront parcourus en vélo grâce à l'une des trois fonctionnalités de l'application (réaliser les trajets en mode navigation, lancer l'enregistrement manuel grâce au bouton dédié sur l'écran de lancement de l'application ou activer la « détection d'activité » afin de laisser le téléphone enregistrer automatiquement les trajets effectués à vélo).

Comme l'an dernier, ce challenge donnera lieu à un classement mis à jour quotidiennement. Les territoires dont les participant(e)s auront parcouru le plus de kilomètres au cours du mois de Mai seront les lauréats. Tous les résidents et touristes oléronais sont donc invités à se remettre en selle pour faire gagner l'île d'Oléron.

L'inscription gratuite sur <https://geovelo.app/fr/communities/invites/BUJWLQZ>.

ou sur l'application géovélo via le QR code ci-contre :

**Plus d'infos :**

**www.maiavelo.fr** ou auprès du service mobilité et aménagement de la communauté de communes de l'île d'Oléron au **05 46 47 24 68**.



**Bruno HURÉ**

Chargé de communication

Communauté de communes de l'île d'Oléron

Tel : **05 46 47 49 68**

[www.cdc-oleron.com](http://www.cdc-oleron.com)